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№２３１９ 第１８回例会 ２０１３．１１．７ 晴  

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：君が代、それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。 

今月は財団月間であります。ロータリー財団の使

命は教育への支援を高め、貧困を救済することを

通じて世界を理解し、世界の平和と親善を達成す

ることとされています。ロ財団への寄付は補助金と

なり、助けを必要とする地域社会の持続可能な変

化をもたらす活動に役立てられております。寄付に

ついては千葉ロ財団担当部長からお話があると思

いますがご協力よろしくお願いします。 

今月の９日、１０日の２日間、浦安で地区大会が

開催されます。年に一度のロータリーの活動を総括

する大会であります。現在当クラブからの参加者は

１０名の予定です。２日目には東国原氏の講演が

予定されています。会長・幹事は１日目の本会議と

晩餐会に出席し、２日目は皆さんと一緒に会場に

参ります。 

来週はガバナーが訪問されます。例会終了後に

ガバナーが議長になり、活動状況等についての話

し合う協議会を行います。 

例年ですと各委員長が活動計画とその進捗状況

を報告する形態で協議会が行われましたが、今回

はガバナーがあらかじめ、活動計画書に目を通し、

ガバナー補佐からの当クラブの活動状況報告を確

認したうえで協議会に臨まれるそうです。 

従って、ガバナーの前で活動計画書を報告する

必要はなく、ガバナーから直接質問や意見が投げ

かけられ、それに対して回答・議論がなされることに

なると思います。折角の機会ですので有意義な協

議会にしたいと思っております。 

全員を出席対象としますので、できるだけ多くの

会員の参加をお願いします。 

 

 

 

カラー     



 

幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

 １１月６日（木）の朝の気温は５度まで下がり、秋ら

しい日が少ないまま冬になりそうな気配です。 

来週も肌寒い日が続きそうですので、健康には留

意しましょう。 

 今週の９日（土）、１０日（日）は浦安市で地区大会

が開催されますが、９日は私と会長が参加し、１０日

は全部で１０名の会員が参加してくれるそうです。 

８時３０分から９時まで受付、９時３０分点鐘です

のでよろしくお願いします。 

 

誕生祝 

   

須藤  隆 Ｓ．１８．１１．９ 

刈込一弥 Ｓ．５４．１１．２７ 

志波  克 Ｓ． ６．１１．３０ 

 

 

    水仙 

 

誕生祝一言 

須藤 隆 会員         

 

１１月９日で７０才になります。私にとって６０代は

前半が社会人生活の総括ともいえる５年間で、それ

なりの充実感がありました。そして会社をリタイアー

した後半の５年間はロータリーに入会させていただ

き、地域の皆さんと交流を深めることができ、更に思

う存分囲碁や旅行等の趣味を楽しむことができまし

た。素晴らしい６０代だったと思っております。 

その素晴らしい６０代を卒業し、がんの地雷が待

ち構えているといわれる７０代に入ります。７０才は

古希だと言って、息子二人の家族がそろって食事

に招待してくれました。内心は今の長寿社会にお

いては決して古来稀なる年齢ではないと思いつつ、

家族全員が集まれる機会を有難く思いました。 

これからも常にポジティブな気持ちで物事に取り

組んでいきたいと思います。 

 

刈込 一弥 会員 

 

誕生祝を頂きまして、ありがとうございます。 

私が頂いたのは、福岡の長浜ラーメンでした。今

日お持ちしようと思ったのですが、家族に食べられ

てしまいました。１１月２７日をもちまして３４才になり

ます。 

今後も頑張りますので、よろしくお願いします。 



 

志波 克 会員 

 
 誕生祝を頂き有難うございます。記念品として送

られてきた干物は美味しく頂きました。 今月の誕

生日で８２歳になります。当初予定の７５歳より７年

長生き出来て嬉しく思います。 こうなると欲が出て

もう１０年位と思いますが、これは分かりません。 

 キケロの「老年について」という本に、“体の動きは

鈍くても、船尾で舵を握りじっと坐っている舵取りは

大事だ、老年は思慮・権威・見識をいっそう増進さ

せる。”とか、“節度があり気むずかしさや不人情と

は無縁の老人は、蔑まれ、嫌われることはない。” 

などとあります。 

 私も気持ちに張りを持って、出しゃばりすぎず、他

人に思いやりを持って過ごしたいと思います。 

そして、ソクラテスが晩年に竪琴を習い始めたことを

励みに、 「毎日何かを学び加えつつ老いていく」  

ことを心掛けたいと考えます。 

 

 

結婚祝 

 
 

渡辺 務・由美子   H ６．１１．６ 

白石幸久・登美子   S４７．１１．７ 

 

 

 

結婚祝一言 

渡辺 務 会員 

 
 私たちの結婚記念日は１１月６日です。 

 郵送されたお祝いの品は鹿児島県の黒毛和牛の

すき焼き用肉でした。昨日、遅く帰宅したら「牛肉美

味しかったよ」と過去形で報告をうけました。 

家内と育ちざかりの子供にしてやられました。 

 

 

白石 幸久 会員 

 
 結婚祝いを頂いてありがとう御座います。 

昭和４７年１１月７日ですのでちょうど４１年でありま

す。二人揃って旅行に出かけようと思っています。 

 毎月秩父に行き孫に会うのが楽しみです。家では

父（９３歳）、母（もうすぐ９０歳）と平均年齢が高い家

族ですので、そこは平均年齢が急に下がり嬉しさが

倍増します。 

 つい最近では、１１月２日から４日まで妹夫婦と４

人で黒部ダムに行ってきました。トロッコ列車からの

紅葉、立山連邦の雪景色素晴らしかったです。 

 ロータリークラブの皆様これからも宜しくお願いし

ます。 

 

 

 



委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 

大網 庄一郎 社会奉仕担当部長 

 
さきぐさ訪問のプログラムが出来上がりました

ので、内容のご紹介をさせていただきます。 

さきぐさ訪問プログラム 

日時 平成２５年１２月５日 （木） 

    １４：００～１５：００の内４０分間 

挨拶 須藤 隆 会長 

司会 永島 強 会員 

順番 種目 曲目 

１ 合唱 アンディ・フロイデ（第九）

２ バンド演奏 聖者の行進 

３ カラオケ（男）  

４ フラダンス 瀬戸の花嫁 

５ カラオケ（女）  

６ バンド演奏 ベサメ・ムーチョ 

７ バンド演奏 明日があるさ 

８ フラダンス ブルー・ハワイ 

９ 合唱 故郷 

 

ロ財団・米山委員会  

原田 雅式 米山担当部長 

 

 前回の例会で、１１月２１日の米山記念奨学会

の卓話実施の話をしましたが、モンゴルからの留

学生は誤りで、正しくは中国からの留学生です。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平野安照 親睦担当委員 

＊渡辺  務  結婚祝をいただいて 

＊白石 幸久       〃 

＊志波  克  誕生祝をいただいて 

＊刈込 一弥       〃 

＊須藤  隆        〃 

 千葉 一利  ロータリー後援の英語コンテストに 

          孫が入賞して 

         ＊＞１,０００円   合計１５,０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/19 16 3  84.20%

前回 21/17 14 3  82.35%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

 

理事会報告 

１．スケジュールの件 

  １１/１４ ガバナー訪問、協議会 

  １１/２１ 米山留学生の卓話 

  １１/２８ 会員卓話 千葉、白石 

  １２/ ５ 誕生、結婚祝、さきぐさ施設慰問 

  １２/５の総会予定については未定とし、指名委 

  員会後に行う。 

２．富津 RC の国際交流支援要請について 

  国際交流事業として金谷地区を主体とするバリ 

島交換学生４０～５０名の受け入れについて、富津 

RC からの支援要請に対し、当クラブとして支援金 

５万円を提供することとした。（但し、そのうちの２万 

万円は会員から新たに１０００円を募ることとした。） 

 


